

BAB II

GAMBARAN UMUM HONDA ANUGERAH SEJAHTERA YOGYAKARTA

A. Profil Honda Anugerah Sejahtera Yogyakarta

Honda Anugerah Sejahtera Yogyakarta adalah perusahaan yang bergerak dibidang dealer mobil Honda resmi Honda Terbesar dan Terlengkap di Daerah Istimewa Yogyakarta. Dengan predikat Dealer Honda terbaik dan terbesar di D.I. Yogyakarta yang memberikan pelayanan penjualan terbaik. Perusahaan yang bergerak dibidang dealer mobil Honda seperti Hr-v,CRV,BRV,CRZ,Jazz,Mobilio, Civic, Accord dan Brio. Di Yogyakarta sendiri Honda merupakan salah satu dealer terbesar yang ada di Yogyakarta dan memiliki beberapa cabang salah satunya di Jl. Magelang km 7.5 Mlati Sleman Yogyakarta.

(otomotif.tempo.co/read/news/2014/02/1222551491/)

Honda Anugerah Sejahtera Yogyakarta sudah termasuk dalam 3S (Sales, Service, Spare part). Sales Departement bergerak dalam penjualan mobil Honda yang dikategorikan dalam mobil penumpang (Honda Mobilio,CRV,BRV,dll. Dalam penjualannya tunai dan kredit. Untuk penjualan kredit uang muka yang disyaratkan sebesar 20-30% dari price list. Service Departement bergerak dalam perbaikan dan service mesin untuk service gratis dan service umum. Spare Part Departement menjual onderdil dan spare part untuk mobil-mobil Honda dan penjualan umum untuk konsumen di luar service.

B. VISI dan Misi

Visi

1. Menjadikan perusahaan yang global dengan memproduksi dan tetap bertahan dalam persaingan yang keras dan muncul di dalam pasar Asia yang pertumbuhannya sangat baik sekali.
2. Mengelola pabrik yang aman dan maju dengan melaksanakan control QCD (Quality, Cost, Delivery) dengan mempunyai tanggung jawab terhadap lingkungan dan menempatkan prioritas utama untuk mendapatkan kepercayaan konsumen.
3. Meningkatkan kepuasan kepada pemilik Saham, pemegang Saham, Pemerintah, Direktur dan seluruh Karyawan.

Misi

1. Penurunan biaya.
2. Peningkatan kualitas.
3. Pengawasan terhadap jadwal pengiriman.
4. Mengadakan persiapan yang lancar dan baik untuk produk modal baru.
5. Peningkatan dalam bidang manajemen, keselamatan dan lingkungan.

Sumber : <http://www.honda-anugerah.com>

C. Logo dan Identitas Perusahaan



HONDA

Gambar 1. 3

Sumber : <http://www.honda-anugerah.com>



HONDA

The Power of Dreams

Gambar 1. 4

Sumber : <http://www.honda-anugerah.com>

New Honda
MOBILIO RS

A red outline of a car, showing the roofline and rear window, positioned to the right of the text.

Gambar 1. 5

Sumber : <http://www.honda-anugerah.com>

D. Lokasi Perusahaan

Lokasi Honda Anugerah Sejahtera Yogyakarta terletak di JL.Magelang KM 7.5 Sendangadi, Mlati,Jongke Tengah, Mlati, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta 55282

Contact Person: (0274) 866000

Website: <http://www.honda-anugerah.com>

E. Struktur Organisasi

Guna mencapai tujuan yang ditentukan, maka dibentuklah organisasi untuk mempermudah pencapaiannya. Dengan adanya organisasi akan menimbulkan gambaran tentang siapa yang bertanggung jawab serta mendapatkan wewenang atas penugasannya. Berikut Struktur Organisasi yang ada dalam Honda Anugerah Sejahtera Yogyakarta :

1. Area Koordinator

Seseorang yang mengatur dan mengkonsep dari suatu kegiatan yang akan dilaksanakan, bertanggung jawab untuk suatu skope permasalahan dan mengkoordinasi orang, seperti koordinator tim.

2. Branch Manager

Orang yang bertanggung jawab atas pencapaian dan kinerja cabang dengan melakukan perencanaan, monitoring dan evaluasi fungsi dan pencapaian sales, *covering area* dan pengelolaan customer untuk memenuhi target penjualan yang ditetapkan perusahaan.

3. Supervisor

Mengarahkan dan menggerakkan masing-masing team supervisor sesuai rencana aktifitas yang disesuaikan dengan segmentasi dan target market dan memonitor aktifitas masing-masing team supervisor terhadap target penjualan, tindakan perbaikan dan mengembangkan personal supervisor.

4. SPV

Supervisor memiliki tugas langsung terjun di lapangan melaksanakan semua rencana yang telah ditetapkan manager. Supervisor memiliki bawahan dalam struktur organisasi disebut sales.

5. Sales

Fungsi Sales di sini adalah orang yang menjual produk, oleh karena itu seorang sales harus memiliki kemampuan untuk bisa berkomunikasi dengan baik kepada setiap orang.

F. Sejarah Honda Mobilio

Honda Mobilio adalah sebuah MPV mini dengan tujuh tempat duduk yang diproduksi oleh produsen mobil Jepang Honda. Generasi pertama Mobilio yang diproduksi tahun 2001-2008, adalah seri kedua di Honda Small Max dan juga mengambil konsep Honda's Global Small Platform dengan mesin i-DSI.

Generasi kedua Mobilio berbasis Honda Brio diperkenalkan di Indonesia pada bulan September 2013 di Indonesia International Motor Show 2013 dan mulai dipasarkan pada bulan Januari 2014 dan telah diperkenalkan di pasar India pada bulan Juli 2014. Honda Mobilio diproduksi secara lokal (CKD) di pabrik Karawang. Pada bulan Januari 2016, New Honda Mobilio diluncurkan dengan penyegaran pada desain interior dan dashboard sehingga desain dashboard New Honda Mobilio mirip dengan Honda Jazz generasi ketiga, yang juga digunakan oleh Honda BR-V.

Versi facelift dari Honda Mobilio dan Honda Mobilio RS akhirnya diluncurkan pada 12 Januari 2017 di Djakarta Theatre XXI. Setelah lebih dari 3 tahun tanpa ubahan signifikan kecuali dashboard baru. New Honda Mobilio ditawarkan dalam tiga variant yaitu S M/T, E M/T dan E CVT. Sementara New Honda Mobilio RS ditawarkan dengan dua variant yaitu RS M/T dan RS CVT.

Honda Mobilio generasi kedua (2014–sekarang) Honda Mobilio menggunakan mesin 1.5L L15Z1 i-VTEC 16 valve dengan tenaga 118 PS @ 6600 RPM, dengan torsi maksimal 14,8 N.m pada 4600 RPM. Sistem suplai bahan bakarnya menggunakan teknologi PGM-FI yang mampu menggunakan bahan bakar secara minimal namun mampu mengeluarkan energy secara maksimal. Sistem suspensinya MacPherson Strut untuk bagian depan dan H-Shape Torsion Beam untuk bagian belakang. Honda Mobilio tersedia dalam tipe S, E, E CVT, E CVT Prestige, RS dan RS CVT.

Honda Mobilio Type CVT Prestige

Gambar 1.6



(sumber : otomotif.tempo.co/read/news/honda-mobilio/2014/02/)

Honda Mobilio salah satu mobil kategori Low MPV keluarga Mobil yang termasuk segmen low multipurpose vehicle ini menguasai 18 persen market share di kelasnya. Kontributor terbesar penjualan Mobil Honda di Indonesia adalah Honda Mobilio yang mencatat penjualan total 39.482 unit. Mobil MPV dengan harga 200 jutaan mobil keluarga dengan kapasitas 7 penumpang tersebut menjadi satu-satunya produk terlaris Honda. Mobil keluarga dengan harga yang murah dan terjangkau dan mewah dalam segi desain serta bisa tampil sporty dan juga elegan. Tampil dengan desain eksterior yang mewah serta interior yang begitu elegan, Low MPV pertama Honda Mobilio ini mengusung tampilan yang fresh dan sporty. Selain itu, dengan mengusung konsep *outstanding style, high utility, advanced feature dan value for money*, tentu Honda Mobilio Facelift ini akan lebih cenderung pada style yang memang ditonjolkan di samping beberapa fitur yang tersimpan.

Sumber tenaga yang digunakan saat ini masih terbilang paling baik di kelasnya, yaitu dengan mengandalkan mesin 15 L SOHC dengan teknologi suplai bahan bakar PGM-FI sehingga selain mampu menghasilkan tenaga besar.

Honda Mobilio pun juga akan irit bahan bakar. Di samping itu, ada beberapa fitur terbaru dan canggih yang disematkan pada versi facelift ini. Selain memiliki pembaruan pada eksteriornya yang tampak begitu sporty dan

mewah, spesifikasi Honda Mobilio facelift ini pun juga mengusung interior yang tak kalah atraktifnya dengan tampilan fisik luarnya. Pasalnya, selain desain interior yang lebih mewah dan luas, ruang kabin pada Low MPV ini juga akan dilengkapi dengan beberapa pembaruan fitur yang lebih canggih. Bahkan, pada tipe Honda Mobilio RS pun kini juga dilengkapi New Advanced 6.8 inchi Touchscreen A/V System dengan enam Premium Speakers, New Auto AIC, New Meter Cluster Design, dan desain interior hitam dengan kombinasi jahitan oranye yang lebih sporty. Tak hanya itu saja, pada sisi interior dashboardnya pun juga sudah dilengkapi pula dengan USB Connection dan Quick Charging (1.5A). Bahkan, tak tertinggal juga spesifikasi Honda Mobilio ini dilengkapi fitur keselamatan lengkap, meliputi Dual Front SRS Airbags dan Pretensioner with Load Limiter Seatbelt. MPV ini sudah dilengkapi dengan penunjang kebutuhan hiburan dan multimedia, seperti misalnya sistem audio single DIN AM/FM Single Disc MP3/WMA + AUX Input (tipe S), Double DIN AM/FM Single Disc MP3/WMA + AUX Input + USB Port. Selain itu ada juga fitur-fitur seperti Power Door Mirror, Power Window, Power Outlet, Green Glass, Footrest, Eco Indicaor, serta AC Double Blower yang kesemuanya tersedia di semua tipe Mobilio. Sedangkan spesifikasi Honda Mobilio pada bagian keamanannya, sudah tersedia fitur Wave Key, Keyless Entry (tipe E), Immobilizer, dan Security Alarm (tipe E).

Kenyamanan dan kemudahan Anda tidak perlu khawatir saat memiliki mobil honda mobilio karena dari pabrikan sana telah di lengkapi

keyless entry (kunci yang di lengkapi remot), AC double blower, Power Window depan dan belakang, Kursi kemudi yang dapat di sesuaikan dengan kondisi tubuh pengendara, Spion Lipat Elektrik, untuk kemudi juga telah di lengkapi power steering, Headrest Kursi Belakang, Arm Rest Belakang Tengah, Cup Holder - depan, Cup Holder - belakang, Bottle Holder, Lampu Bagasi, Vanity Mirror, Meja Lipat Belakang. Pasti Anda tidak akan kecewa.

